
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月は経済と地域社会発展月間 

 

お祝い例会 例会場 点鐘 12：30 

本日のプログラム 

  点 鐘 

 

  ロータリーソング    手に手つないで 

              四つのテスト 

  会長挨拶 

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  幹事報告  

  お祝い    親睦委員会 

         10 月のお誕生日 

         結婚記念日 

  卓 話  新会員 近藤秀樹君 

        

 

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月のお祝い お誕生日 

  2日   加藤健治君 

  9日   嶋内 翠様   (龍男君夫人) 

  16日   各務智美様  （和宏君夫人） 

 19日   篠田幸子様  （博文君夫人） 

 27日   古田文恵様  （徳夫君夫人） 

結婚記念日 

  5日  松浦 毅君  15日  大岩順子君 

 17日  近藤秀樹君  24日  小瀧康裕君 

 26日  中島竹壽君 

着信書類 

・ハンブルグ国際大会の案内資料 

他クラブ例会変更のお知らせ 

中津川 RC → 10 月 28日（日） 移動例会 

     「ふるさと芸能文化発表会」 

    （東美濃ふれあいセンター 歌舞伎ホール） 

       → 10月 29日（月） 28日に移動 

多治見ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞ RC  →10月 30 日（火）特別休会 

多治見 RC   → 10月 31日（水） 特別休会 

土岐 RC   → 10月 29日（月） 夜間例会の為 

      たわらや 18時 30 分 点鐘 

第 2528 例会 2018 年 10 月 25 日 



地区大会の報告          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会基調講演より   加藤健治君 

地区大会での基調講演「ロータリーを知り、ロ

ータリーを楽しむ」から報告いたします。講師は

山口県岩国市で不動産業を営まれている、第

2710 地区パストガバナーの西村栄時さん（78）

です。ロータリークラブについて、私がモヤモヤ

としていた部分を明快に説明していただき、心に

薄日が射してきましたので、皆様にもお伝えいた

します。 

①クラブ運営は質素に、奉仕は豊かに！ 

ロータリークラブの誇るべきは、社会的・経済的

エリートの集まりではなく、高い職業倫理を有し、

謙虚さ、誠実さ、寛容で思いやりのある人の集ま

りであること。 

②ロータリーの真価 

奉仕の理想を会得したロータリアンを何人育て

たか？ 

③現在はロータリーが誕生した殺伐としたシカ

ゴに酷似 

日本のロータリアンは、世界に向け警鐘を乱打し

続けなければ・・・・・ 

④どんな評価を得られるようにすべきか？ 

「ロータリアンは人間的にも、職業人としても

素晴らしい！」「あんな人になりたい。あんな人

のいる組織に入りたい！」 

 

地区大会に参加して  新会員 近藤秀樹君 

はじめに、開会の点鐘。そして、「君が代」・「奉

仕の理想」を斉唱。登録者数 1,657名のロータリ

アンの歌声に圧倒されつつも、自分なりに普段の

例会より大きな声で歌った。いよいよ本会議開始。

ホストクラブ会長挨拶、ガバナー挨拶、来賓であ

る柴橋岐阜市長の挨拶が終わり、RI 会長代理本

田博己氏の RI会長アドレスでは、RI会長バリー・

ラシン氏が提唱する「Be the Inspiration（イン

スピレーションになろう）」について丁寧に解説

された。 第二幕は記念講演、「みんな地球に生

きるひと～日本の国際化と子供の未来～」と題し

て、アグネスチャンさんが登壇。講演内容は、冒

頭で 6人兄弟姉妹の 4番目、姉二人に比べて取り

柄のない幼少期を過ごし家族の中でも存在感が

薄い事を強調した。そんな自分がユニセフ親善大

使を務める程のボランティア活動が生活の中心

になった経緯は、中学生の時のボランティア活動

がきっかけになった事を紹介した。ボランティア

に必要な食料を集めるために始めた学校での演

奏と歌は、歌手としての道を見つけることとなっ

たと話された。また、アフリカ、中東、南アジア

での終わらない戦争への苛立ち、そしてその地域

で貧困と病、感染症に痛む子供達の事を事細かに

説明された。戦争の発端は、地球温暖化が招いて

いる水不足、宗教的な争いもあるがほとんどは食

糧問題に終始している。自ら現場へ赴き命を懸け

てボランティア活動をされている事がリアルに

伝わってきた。 その後、場所を変え大昼食会、

開会の挨拶もないままそれぞれのテーブルで乾

杯が始まったことに違和感を覚えつつも流れに

乗る。また、あれだけ集中して聴講したアグネス

チャンさん講演での食糧問題を忘れたかの様に

テーブルには多くの料理が残ってしまった。深く

反省しつつも、色々な意味で有意義な一日だった。 

臨時総会について 

日時 11月 1日 （木） 点鐘 12：30 

場所 例会場 

指名委員の選挙 指名委員 9名を選出 


